

Protokolleintrag vom 26.05.2010

2008/83

**Postulat von Martin Abele (Grüne) und Monika Bloch Süss (CSP) vom 30.01.2008:
Cargo-Tram, Angebot in jedem Stadtkreis**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Martin Abele (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2732/2008).

Bruno Wohler (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 27. Februar 2008 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 96 gegen 25 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat